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Il giorno 14 del mese di MAGGIO dell’anno 2019 alle ore 20.45   su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

               
1. valutazione assemblea pubblica del 10 maggio  

2. passaggio a livello di via Cremona 

3.  riferisce il Presidente  

4. riferisce il Vice Presidente su Assemblea del 6 maggio 

sull’osservatorio-termovalorizzatore   

5. riferiscono i Gruppi di Lavoro 

6. varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Regonaschi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY X  

 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS X  
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 
 DUCOLI GIOVANNI X  

 FABRIS CLAUDIA X  
 FELICIOLI GIULIA  X 
 GHEDI LUISA X  

 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES  X 
 NEGRINI FABIO X  

 REGONASCHI NADIA X  
 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: valutazione assemblea pubblica del 10 maggio  

Il Presidente ringrazia i Consiglieri che hanno contribuito a 

pubblicizzare l’evento distribuendo il volantino che pubblicizzava 

l’assemblea. Ringrazia il Consigliere Felicioli per la 

realizzazione di tale volantino. Ringrazia i Consiglieri che sono 

stati presenti all’assemblea che hanno risposto insieme al 

Presidente alle sollecitazioni dei cittadini. 

L’assemblea ha visto una buona partecipazione dei cittadini e 

commercianti, il dibattito è stato vivace, il Cdq ha preso nota di 

alcune sollecitazioni degli intervenuti. 

 

Punto 2: passaggio a livello di via Cremona 

Il Presidente riferisce che la segnalazione aperta in seguito alla 

riunione del Cdq del 12 febbraio è stata riscontrata 

dall’assessore Manzoni, che oltre alle risposte orali di cui ha 

già dato conto la Vicepresidente Luisa Ghedi in precedente 

riunione,  ha scritto che ha chiesto ai suoi contatti presso RFI  

di velocizzare i tempi di chiusura delle sbarre, sollecitando 

altresì l’azienda alla posa di cartelli che indichino la necessità 

di spegnere i motori quando le sbarre sono abbassate. 

Il Presidente fa presente che in data 20 aprile è stata pubblicata 

sul Giornale di Brescia una lettera di 166 cittadini che 

sollecitano il CdQ a trasmettere all’Amministrazione Comunale un 

nuovo appello per risolvere il problema del passaggio a livello. 

Alcuni Consiglieri, tra cui il Presidente, riferiscono di avere 

avuto una percezione del miglioramento della situazione. Il 

Consigliere Talat CHAUDHRY riferisce di non avere avuto tale 
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percezione, perché vede che la coda del passaggio a livello 

tre/quattro volte al giorno arriva fino a boccare via Repubblica 

Argentina. 

 

Punto 3: riferisce il Presidente.  

Il Presidente riferisce  

a) che all’incontro per scegliere il rappresentante del CDQ 

all’interno dell’Osservatorio del termovalorizzatore è andata la 

Vicepresidente; 

b) è pronta la prima bozza del notiziario che sarà distribuito a 

giugno; 

c) di avere incontrato le ACLI provinciali nella persona della 

direttrice; le ACLI sono disponibili a mandare volontari del loro 

Sportello Immigrazione una volta al mese presso la sede del 

Coniglio di Quartiere per aiutare i cittadini stranieri a sbrigare 

le pratiche relative al loro stato di immigrati (con possibilità 

di aumentare la presenza di tali volontari se le richieste di 

aiuto fossero molte)  IL Consiglio di Quartiere è d’accordo di 

provare a fare partire tale servizio da settembre 2019;  

d) è in programma per il 16 maggio un incontro tra il Presidente, 

il Consigliere Regonaschi,  coordinatore della Commissione servizi 

sociali, la dott.ssa Megni dell’assessorato Servizi Sociali e il 

dott. Milani responsabile dei servizi sociali della zona Sud, per 

vedere come fare partire anche nel nostro quartiere un Punto 

Comunità; 

 

Punto 4. riferisce il Vice Presidente su Assemblea del 6 maggio 

sull’osservatorio-termovalorizzatore 
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La Vicepresidente riferisce di avere partecipato in sostituzione 

del Presidente che era impedito all’incontro svoltosi il 6 maggio 

tra i Presidenti dei CdQ per scegliere il loro rappresentante 

all’interno dell’osservatorio sul termovalorizzatore. 

E’ stato scelto il Presidente del CdQ di Lamarmora, sul cui 

territorio grava il termovalorizzatore, per il quale, tra l’altro, 

ha votato la stessa Vicepresidente.  

 

 

Punto 5. riferiscono i Gruppi di Lavoro 

 

Il Consigliere Regonaschi riferisce che il giorno 30 maggio alle 

17.45 avrà luogo la conferenza “non solo garze, bisturi e 

lastre…Il patrimonio storico-artistico degli spedali civili” 

tenuta dalla dott.ssa Chiara Benedetti Responsabile della 

biblioteca medica dego spedali civili di Brescia”. 

Il Consigliere Ghedi riferisce del Gruppo di lavoro ambiente e 

territorio. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.20 del 14.5.2019  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Nadia Regonaschi 

     

 

 

 


